

# *Celebran en Estados Unidos reunión de cooperación entre Caricom y la ONU*

---



Georgetown, 20 jul (RHC) La CARICOM, Comunidad de Estados del Caribe y las Naciones Unidas celebran desde la IX reunión de cooperación para dialogar sobre la salud, la educación, el cambio climático, y la seguridad, entre otros temas.

El secretario general del bloque caribeño, embajador Irwin LaRocque, indicó que el encuentro se desarrollará durante dos días en la sede de la ONU en Estados Unidos, donde ambos organismos fortalecerán sus vínculos en el actual contexto internacional.

Durante sus intercambios las entidades consolidarán mecanismos para enfrentar temas como las enfermedades no transmisibles, la delincuencia, y potenciar la agricultura y la seguridad alimentaria.

CARICOM está encabezado por el secretario general del bloque caribeño el embajador Irwin LaRocque, e incluye representantes del Consejo de Exámenes del Caribe, la Universidad de las Indias Occidentales y la Organización de Estados del Caribe Oriental.

Una revisión exhaustiva de los principales instrumentos comerciales de la Comunidad de Estados del Caribe (Caricom) se llevará a cabo la próxima semana.

El Arancel Externo Común (AEC) y las Reglas de Origen son las herramientas empleadas actualmente para el comercio, y serán llevados a consulta con las partes regionales interesadas.

La Secretaría de la Caricom en Guyana, es la sede de los intercambios entre las organizaciones del área que puedan verse afectadas por algunos cambios en los mecanismos comerciales.

La Consulta está en consonancia con lo establecido por la Comunidad para fomentar la inclusión de las partes en los procesos de formulación de políticas, y se apoya con fondos de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Aecid).

El Consejo de Comercio y Desarrollo Económico (Coted) y la conferencia de jefes de Gobierno aprobaron el AEC y las Reglas de Origen en 1990, desde entonces, los entornos comerciales globales y regionales han cambiado significativamente.

Entre esos cambios se encuentran el establecimiento de la Organización Mundial del Comercio, la revisión del Tratado de Chaguaramas, la firma del Mercado Único y Económico de la Caricom, y la negociación de varios acuerdos de libre comercio con la Unión Europea.

El apartado cinco del Tratado de Chaguaramas en su artículo 83 prevé una revisión continua del AEC por parte de Coted, en su totalidad o en parte, para evaluar su impacto en la producción y el comercio, así como para garantizar su aplicación uniforme en toda la Comunidad, a partir del contexto actual el Consejo encomendó realizar el examen integral.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136117-celebran-en-estados-unidos-reunion-de-cooperacion-entre-caricom-y-la-onu>



**Radio Habana Cuba**